

# Reflexion

Wir haben uns in der Gruppe sehr gut abgesprochen, jeder hatte einen guten Vorschlag. Unsere Lösung haben wir aus den verschiedenen Vorschlägen zusammengesetzt. Die Seitenverbindung haben wir von Xaver übernommen, die Befestigung der Plexiglasplatte von Max und die Schlitzlösung von Sepp.

Gerade noch rechtzeitig konnten wir die Stückliste zusammenstellen und abgeben. Leider hatten wir vergessen, die Nut anzugeben, deshalb hatten unsere Holzleisten keine Nut. Diese benötigten wir aber dringend. Nach einigen Überlegungen und einer kleinen Hilfestellung durch Fr. Hauck haben wir uns entschieden, zuerst die Nut einzusägen und dann mit der Bohrmaschine heraus zu fräsen. Diese Arbeit war sehr zeitaufwendig und schwierig aber wir hatten eine Nut.

Leider passte am Ende das Plexiglas nicht ganz in die Nut, weil diese unten rund war und wir sie eckig benötigt hätten. Nächstes Mal werden wir die Nut bereits im Vorfeld angeben bzw. mit einem 5er Stemmeisen kurz nacharbeiten.

Ich hatte Probleme, das Plexiglas zu polieren, da ich bei der Bearbeitung im Unterricht krank war. Meine Gruppenkollegen haben mir es aber gezeigt und ich konnte mein Werkstück dadurch gut beenden.